



**Zum Entspannen**  
Viel Glas, viel Grünflächen und eine moderne Raumlanschaft: Genuss pur für die Bauherren.

MIT  
WEITBLICK

Am Ortseingang eines beschaulichen Dörfchens im Ortenaukreis haben die Hausbesitzer dieses einzigartige Baugrundstück ergattert. Allerdings lag es rund zehn Jahre im Dormirschlaf und war dementsprechend verwildert. Doch die Bauherren verfügten über genügend Vorstellungskraft und erkannten das Potential des Grundstücks: traumhafte Aussichten in jede Himmelsrichtung und ein beträchtliches Bauland mit viel Platz. „Wir wollten modern und kubisch bauen“, so der Plan von Bauherrin Veronika Brose. „Die Dachterrasse und die versetzten Fassaden lassen das Gebäude lebendiger wirken.“ Heute schlingelt sich eine großzügige Auffahrt nach oben, bis man schließlich vor dem weißen Kubus mit angrenzender Doppelgarage steht. Anthrazit gerahmte Fenster passen optimal zur Architektur, die durch klare Farb- und Formensprache geprägt ist. Zwei Vollgeschosse und ein Wohnkeller bieten 490 Quadratmeter Wohnfläche. „Offenes Feuer fasziniert mich. Deshalb war der Kamin im Ess-Wohnbereich ein absolutes Muss“, erzählt Bauherr Christian Ehwald. Der angrenzende Wintergarten lädt an sonnigen Herbsttagen zum Entspannen ein und ist der perfekte Ort, um auf der Lounge die wärmenden Sonnenstrahlen zu genießen. Das eigentliche Reich von Christian Ehwald befindet sich jedoch im Untergeschoss – ein voll ausgestatteter Wellness- und Fitnessbereich mit rund 70 Quadratmetern. Hier lässt es sich der Hausherr regelmäßig gut gehen. Sauna, Whirlpool, Massagiestuhl und verschiedene Fitnessgeräte stehen zur Auswahl. **WeberHaus**

#### Platz genug

Auf mehr als 400 Quadratmetern Wohnfläche verteilen sich die Räume.

